

年中

- ・毎日楽しそうにしていたダンスを本番ではたくさんの笑顔で踊ってくれました。家に帰ってくるとたくさんお話をしていましたが、想像以上がんばって、楽しんで、応援して、喜んで、恥ずかしがって、普段では見られない姿に成長を感じられ嬉しかったです。今は、一輪車を披露してくれた友だちに刺激を受けて、上手に乗れるようになりたいという目標ができ、やる気満々です。
- ・初めておじいちゃんおばあちゃんに運動会を観てもらうことができよかったです。かけっこ、ダンス、玉入れ、ブリッジとたくさん色んなことを短期間で覚えてよく頑張っていました。かけっこが1番だったり、ダンスの振り付けや移動も覚えていてびっくりしました。
- ・指折り数えて楽しみにしている様子を見て、私はとても楽しみにしていました。年中さんに進級して2ヶ月程なのに、できる事が増えている頼もしい姿をたくさん見る事ができました。列は、周りを見ながらきれいに並んだり、ブリッジも上手にできていたり、楽しそうにダンスしていたり、子どもの成長をたくさん感じる1日となりました。
- ・天気に恵まれ予定通り運動会が開催されて良かったです。家でほとんど運動会のことを話さないで「きちんとできるのかな？」と心配していたら本番では真剣に走り、ノリノリに踊って玉入れも体操もきちんとできていて感動しました。年少よりすごく成長していると感じて嬉しかったです。
- ・年中ということもあり、去年よりもしっかりとした姿に成長を感じました。特に「かけっこで負けたくない！」とずっと言っていて、本番でも頑張っている姿に目頭が熱くなりました。本人も大きな自信になったようで、本当に良かったです。また、友だちと協力しながら取り組む姿に感動しました。この経験を大事に、これからもいろんなことにチャレンジして行って欲しいです。

